

ver online

compartir



Periodismo feminista, diverso y con perspectiva de derechos humanos

#NiUnaMenos: descubrí la cobertura federal de las **editoras de género**

Las **editoras de género** tienen un rol clave para prevenir y reducir las violencias: su trabajo es estratégico en el cambio de normas y concepciones sociales y culturales, y contribuye a generar una visión del mundo más justa e igualitaria.

A nueve años del primer grito por **#NiUnaMenos**, las periodistas que integran la **Red de Editoras de Género (REG)** —una iniciativa de UNFPA Argentina— Marina Abiuso, Laura Loncopan Berti (Diario Río Negro), Carmen Amador, Ingrid Beck (Letra P), Maby Sosa (Tiempo Argentino), Mariana Iglesias (Clarín), Julia López (Universidad, Sistema de medios de la Universidad Nacional de Cuyo), Gabriela Weller, Lorena Leeming (Diario Jornada y Cadena Tiempo, Trelew); Silvina Molina; Gabriela Pellegrini (Somos UNO, medios públicos de Chaco) y Clarise Sánchez Soloaga editaron y/o realizaron producciones especiales para visibilizar y problematizar las violencias.

En este #3J queremos destacar que, según la encuesta a nivel mundial realizada en 2020 por la UNESCO y el Centro Internacional para Periodistas (ICFJ):

- el 73% de las periodistas sufrió violencia a través de plataformas digitales;

- el 25% recibió amenazas de violencia física;
- el 18%, de violencia sexual, y
- el 20% fue maltratada fuera de línea sobre la base de las agresiones que se originaron en medios digitales.

La violencia de género, física o en entornos digitales, es una violación a los derechos humanos y tiene un impacto significativo y real en su trabajo. Es clave abordarla de manera responsable, evitar que se reproduzca y colaborar en su prevención. Para ello, **Marina Abiuso** y **Julia López**, periodistas e integrantes de la Red de Editoras de Género (REG) de Argentina desarrollaron junto a **UNFPA**, **UNICEF**, **PNUD**, **ONU Mujeres** y la **REG** una serie de materiales de manera conjunta para abordar estas violencias y aplicar una mirada respetuosa en la cobertura de noticias:



Te invitamos a explorar las coberturas especiales que realizaron junto a sus equipos. **Si la violencia las calla, ¿quién va a contar estas historias?**

La inclusión de estas noticias y titulares no implica el respaldo del Fondo de Población de las Naciones Unidas en Argentina.



Nueve años del “Ni Una Menos”: sin ingresos y con programas reducidos en Nación y en Neuquén

Por **Laura Loncopan Berti**, Diario Río Negro



La libertad retrocede en la era Javier Milei: la mayoría de las provincias degradó sus áreas de género

Por **Florencia Alcaraz**, Letra P



La actual crisis económica y la retracción del Estado condiciona las posibilidades de que las mujeres puedan salir de situaciones de violencia de género. En la provincia recién se están reactivando algunos aportes y hay una gran deuda en cuanto al acompañamiento en materia de salud mental.

[Leé la nota completa →](#)



Ni Una Menos: nueve años en las calles por más derechos

[Por Maby Sosa, Tiempo Argentino](#)



Violencia económica, crímenes de odio y la oposición a la Ley de Bases son los



La Argentina pasó del récord a la desjerarquización y el repliegue de políticas públicas destinadas a las mujeres y a las personas LGBTIQ+. La resistencia.

[Leé la nota completa →](#)

[Más notas de la redacción de Letra P →](#)
"Ni Una Menos convoca al Congreso con una consigna que apunta a la Casa Rosada: 'El hambre es violencia'" →



El femicida que estuvo casi diez años prófugo y cayó por jugar al fútbol

[Por Mariana Iglesias, Clarín](#)



Sabrina González fue asesinada el 5 noviembre de 2014. José Antonio Castellanos vivía escondido en Chubut. Las hijas de Sabrina forman parte del Colectivo Atravesadxs por el Femicidio, y

ejes de esta nueva manifestación, a 9 años de la primera marcha.

Leé la nota completa →

Más notas por Maby Sosa →

"3J: Los transfeminismos profundizan su lucha contra las políticas de Milei" →



Los números del problema: en Mendoza hay 25 denuncias diarias por violencia de género

Por Julia López, Universidad, Sistema de medios de la UNCuyo



Desde el 3 de junio de 2015, Ni Una Menos alzó la voz contra los femicidios e impulsó registros oficiales en distintas áreas estatales. En 2023, la Corte Suprema relevó nueve femicidios en Mendoza, de un total de 250 a nivel país. Argentina registra casi 2500 en 10 años: el número no desciende, pero el presupuesto sí.

Leé la nota completa →

este lunes irán a la marcha de Ni Una Menos.

Leé la nota completa →

Más notas por Mariana Iglesias →

"Otro Ni Una Menos y la muerte sin fin" →



Sólo se trata de vivir

Por Lorena Leeming, Diario Jornada



Hoy 3 de Junio, 9° marcha de "Ni una Menos". Estadísticas actualizadas de violencia de género, femicidios en Argentina y en Chubut, el perfil de las víctimas y victimarios y por sobre todo, la imperiosa necesidad de contar con políticas públicas que aborden urgente una temática, que con efecto dominó, se lleva cientos de vidas, mientras reina un Gobierno que parece distraer la atención; hablamos de mujeres cuyas muertes podrían haber sido evitadas.

Leé la nota completa →

[Más notas por el equipo de Jornada Medios](#)



["Hoy "Personas" por el 3J NiUnaMenos" →](#)



A nueve años del movimiento "Ni una Menos"

Por Gabriela Pellegrini y el equipo de Somos UNO



En un trabajo colaborativo, el equipo de Somos UNO habló con Sonia Valenzuela, de la Secretaría de Género de Chaco; Paula Ojeda, de "Mumalá" en esa provincia; y Cecilia Solá integrante de la regional chaqueña de "Ni una Menos".

[Mirá el informe completo →](#)

[Más contenido del equipo de Somos UNO →](#)
["Un año sin Cecilia Strzyzowski", por Laura Cantero →](#)



¿Por qué molesta el feminismo?

Por Clarise Sánchez Soloaga



Una escuela es uno de los ámbitos para llevar información, conocimientos y sensibilizar sobre nuestros derechos, pero no es el único.

[Leé la nota completa →](#)

argentina.unfpa.org

Este correo electrónico fue enviado por UNFPA Argentina.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina.

2022 © Todos los derechos reservados

Para dejar de recibir estos mensajes utiliza el siguiente enlace: [desuscribir](#)

Este mensaje fue enviado a [email] por UNFPA Argentina
Sanchez de Bustamante 27 (4to. piso) - Ciudad de Buenos Aires